

Wohin fahrt ihr mit eurem Rad?

05.09.2019



Ob zur Arbeit, im Urlaub oder in den Bergen - Fahrradfahrer nutzen ihre Zweiräder ganz vielfältig und unterschiedlich im Alltag. Manch einer mag es sportlich, andere wiederum sind eher Kurzstrecken- und Schönwetter-Radler. So kommen bei den weniger leidenschaftlichen Radfahrern auch nur ein paar Kilometer im Jahr zusammen und die ganz ambitionierten fahren so viel wie manch einer mit seinem Auto. Wir haben die Fahrradfahrer hier am Bodensee zu ihren Gewohnheiten befragt.

**Anmoderation:**

Ob zur Arbeit, im Urlaub oder in den Bergen - Fahrradfahrer nutzen ihre Zweiräder ganz vielfältig und unterschiedlich. Manch einer mag es sportlich, andere wiederum sind eher Kurzstrecken- und Schönwetter-Radler. So kommen bei den weniger leidenschaftlichen Radfahrern auch nur ein paar Kilometer im Jahr zusammen und die ganz ambitionierten fahren so viel wie manch einer mit seinem Auto. Wohin fahren die Fahrradfahrer, die zur Eurobike kommen, im Alltag? Wir haben uns umgehört.